



Pour diffusion immédiate

Championnat régional de cross-country : sélection locale

La Malbaie, le 11 octobre 2019. — C'est le 10 octobre 2019 qu'a eu lieu, au Parc récréatif l'Amical de Saint-Hilarion, la sélection locale de cross-country à laquelle près de 500 élèves des écoles primaires et secondaires de la Commission scolaire de Charlevoix (CSDC) participaient. Les coureuses et les coureurs à s'être distingués dans les catégories suivantes auront le privilège de participer au Championnat régional qui se tiendra le 19 octobre prochain à Lévis :

Catégorie moustique fille : 10 premiers;Catégorie moustique garçon : 10 premiers;

Catégorie benjamin: 8 premiers;
Catégorie cadet: 7 premiers;
Catégorie juvénile: 6 premiers.

Monsieur Patrick Lavoie, maire de Saint-Hilarion, a eu l'honneur de remettre les médailles à tous les gagnants. Nous félicitons d'ailleurs les finalistes à s'être distingués lors de la sélection locale ainsi que tous les participants à cet événement.

Ce moment unique a permis de rassembler autour d'une même activité différents intervenants qui travaillent auprès des élèves, des organismes qui œuvrent au sein de la région et des bénévoles qui sont venus soutenir l'événement. Nous soulignons leur engagement auprès des jeunes et nous les remercions chaleureusement. Nous remercions également les partenaires : Communication Charlevoix, le Club cycliste de Charlevoix, la municipalité de Saint-Hilarion et la Cidrerie et Vergers Pedneault qui a offert à tous les élèves une collation santé.

C'est avec grand plaisir que les organisateurs chapeautés par madame Isabelle Lapierre, technicienne en loisir de la CSDC, reconduiront l'an prochain cet événement qui a remporté un aussi grand succès.

-30-

Source:

Direction générale Commission scolaire de Charlevoix 418 665-3765, poste 3000



Suivez-nous sur Facebook

